



Entrevista / Rubén Moreira (Coordinador de Diputados – PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- “La gobernadora es la responsable de hacer lo posible por la seguridad y no lo está haciendo, no es este el único homicidio que hemos tenido, también asesinaron varios candidatos, pero hay otro problema, no hay una empatía por tratar de resolver la crisis, es decir, no hay una acción contundente. Una buena parte del territorio de Guerrero está en manos del crimen organizado y ella lo sabe, y lo sabe porque los alcaldes se lo han comentado. Guerrero en pocas palabras no tiene una conducción correcta y lo que dije ayer es que antes de que la oposición lo pida, Morena debe retirar a esa gobernadora, porque además está su mala actuación de los huracanes en Acapulco y los daños que se han causado, hay un desgobierno”.

<https://drive.google.com/file/d/1NPayNmLkjEK0jfF9FwAMZ8E2b8rD1f0g/view>

[W](#)